
 

 

COLEGIO DE INGENIEROS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

La Plata 

ACTA FECHA 22 de Junio de 2010 

 
Siendo las 10:00 horas estando presente los siguientes ingenieros, María Peralta, Roberto Spegni, 

Ricardo Cavilla y Horacio Killinger. 

 

Se procede a tratar los temas del orden del día: 

 

1- Conclusiones sobre el temario a desarrollarse en los cursos de AAHES 
Evaluada la propuesta de cursos esta subcomisión considera de interés la actualización de los 

profesionales en las temáticas ofrecidas. Para ello considera: 

-Solicitar una propuesta actualizada y que la misma contemple el desarrollo de los temas en el marco 

de las normas de aplicación con reconocimiento nacional.  

Esta propuesta posteriormente se pondrá a consideración de los distritos a efectos de evaluar el interés. 

 

2. Propuestas de notas para incorporar a la revista Ingenieros en Acción del mes de Julio.  
Se acuerda ofrecer un artículo sobre Construcciones en Zona Sísmica 0 a cargo de las Ings. Ercoli y 

Peralta. 

 

3. Definición de detalles: IV Congreso Provincial, III Congreso Nacional de Ingeniería Civil,  La 

Plata 19 y 20 de Agosto 
Se acuerda cerrar el temario y el afiche para la pronta difusión.  

Se recuerda y solicita a los miembros de distritos obtengan de las empresas e instituciones de cada 

zona auspiciantes dispuestos a participar con publicidades en la publicación del evento respetando el 

cuadro tarifario oportunamente consensuado. Se establece como plazo para enviar dicha información 

viernes 2 de julio. 

 

4. Varios 
El Ing. Carrizo envía información para su difusión referida a la Exposición de la Industria de la 

Construcción organizada por la Unión de la Construcción del partido de Quilmes a realizarse en 

Quilmes del 14 al 17 de Octubre. Se sugiere profundizar la información y difundir en los distritos. 

 

CATHI: respecto a este tema se toma conocimiento sobre lo resuelto por la Subcomisión de 

Agrimensura para lo cual se considera necesario designar 2 miembros de la Subcomisión de Ingeniería 

Civil para trabajar en conjunto a la brevedad, para lo cual se hará consulta a todos los miembros de 

esta subcomisión. Asimismo, se estima conveniente que continúen trabajando en los distritos los 

representantes de las dos subcomisiones. 

 

Siendo las  12.20 hs. se da por finalizada la reunión 


